

Ressort: Entertainment

Anneke Kim Sarnau macht nur acht Wochen Baby-Pause

Berlin, 17.11.2013, 03:00 Uhr

GDN - Anneke Kim Sarnau ist im achten Monat schwanger und erwartet ihr zweites Kind. Eine lange Auszeit will sich die "Polizeiruf 110"-Ermittlerin nach der Geburt allerdings nicht erlauben.

In einem Interview mit "Bild am Sonntag" sagte sie: "Wenn das Baby da ist, habe ich acht Wochen Pause, dann gehen die Dreharbeiten für den nächsten 'Polizeiruf 110' los." Auch beim ersten Kind habe sie nur drei Monate Pause gemacht. "Ich werde wie damals das Baby mit zum Dreh nehmen und in den Drehpausen stillen." Ein Grund für die schnelle Rückkehr in ihren Beruf sei für die freie Schauspielerin auch "Existenzangst", wie sie der Zeitung verriet: "Mein Freund und ich haben bald zwei Kinder zu ernähren. Da muss ich an die Zukunft denken. Auch deshalb mache ich eine relativ kurze Pause."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25247/anneke-kim-sarnau-macht-nur-acht-wochen-baby-pause.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com